EVG SETZT INFLATIONSAUSGLEICH (IAP) DURCH

Streikandrohung zeigt Wirkung

05.12.2024: In einigen Unternehmen der Transdev wurden bereits Vorbereitungen für einen ersten Warnstreik getroffen - und plötzlich lenkten die Arbeitgeber ein.

Am Mittwoch, den 4.12.2024, machte die Transdev Hannover deutlich, die von der EVG für ihre Mitglieder geforderte Restzahlung der Inflationsausgleichsprämie (IAP) fristgerecht noch im Dezember auszuzahlen.

In den Tarifverhandlungen gibt es deutliche Fortschritte. Und doch werden wir gegebenenfalls für unsere Forderungen kämpfen müssen.

Noch sind wir nicht am Ziel.



Impressum: Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstr. 23 10117 Berlin

